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Aos 20 (vinte) dias do mês de agosto do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se em sessão 
híbrida, em virtude do ato da mesa diretora nº 015, de 29 de julho de 2020 
com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Cleber Costa, Eduardo 
Canuto, Farncisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib Brêda, Lobão, 
Mauro Guedes, Samyr Malta e Silvania Barbosa. Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como Primeiro Orador, o vereador 
Francisco Sales ratificou sua preocupação com as injustiças da Braskem 
contra os moradores dos bairros Pinheiro, Mutange e Bebedouro. Citou  o 
caso de um morador que teve o seu estabelecimento fechado por meio de 
uma intimação policial e indagou se existe valores que possa reparar os 
problemas futuros para as vítimas além, da insegurança jurídica temida pelas 
famílias afetadas. Disse que não entende o motivo da demora para o 
pagamento das indenizações e como uma pessoa pública sente – se 
envergonhado haja vista que as pessoas estão perdendo as esperanças e 
não há nenhum posicionamento por parte dos poderes público municipal e 
estadual. Completou dizendo que esta Casa precisa intimar os governantes 
para prestar esclarecimento sobre a questão.  O Segundo Orador, vereador 
Cleber Costa informou que, dentro da reforma tributária a ser votada há um 
aumento na taxa de fabricação de livros e solicitou aos deputados e 
senadores não apoiar esse projeto. Concluiu sugerindo a tributação dos 
bancos. Em aparte, o vereador Galba Netto teceu breve comentário sobre o 
assunto bem como com relação o aumento nos lucros das agências 
bancárias e espera que a proposta para o aumento da taxa tributária dos 
livros seja coibida pelo senado. Deixou seu apoio a questão e parabenizou o 
orador. Pela Ordem, o vereador Francisco Sales comunicou a sua 
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presidência e liderança nesta Casa do partido PSB. No Prolongamento do 
Expediente, foi lido: projeto de lei nº 68/2020 – vereadora Silvânia Barbosa – 
dispõe sobre a prioridade da mulher vítima de violência doméstica e familiar 
na aquisição de imóveis construídos pelos programas habitacionais no 
município de maceió, conforme especifica. Feita a chamada para a Ordem 
do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram 
lidos e aprovados indicação e requerimentos de números e autorias: 
Requerimento da vereadora Simone Andrade ( em discussão única – 
protocolo web nº 08160002/2020). Indicação do vereador Siderlane 
Mendonça (em discussão única – protocolos web nºs 07200004/2020, 
07200005/2020, 07200008/2020, 07200009/2020, 07200012/2020 a 
07200014/20250, 07210002/2020, 07300003/2020 a 07300011/2020. 
Indicação do vereador Lobão (em discussão única – protocolos web nºs 
08120007/2020 a 08120011/2020 todos discutidos pelo autor). 
Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa (em discussão única – 
protocolos web nºs 08180003/2020 e 08180004/2020) . Passando para o 
Expediente Final, o vereador Lobão registrou mais uma tentativa de suicídio 
na ponte do Vale do Reginaldo e solicitou a instalação da concertina bem 
como o bloqueio do acesso lateral da ponte. A vereadora Ana Hora 
corroborou a solicitação do vereador Lobão. O vereador Lobão, tratou sobre 
os tachões e tachinhas implantados na avenida Fernandes Lima onde tem 
recebido reclamações de ciclistas que circulam pela via ao tempo em que  
cobra a implantação da faixa exclusiva para ciclistas. Concluindo, informou 
mais um projeto de sua autoria voltado para o ordenamento nos pontos de 
ônibus no Centro de Maceió.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para a próxima terça – feira em horário 
regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 20 de agosto de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.  
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